



## **Merkblatt zur Vorabankündigung (Pre-Notification)**

Die IKK Südwest muss Belastungen mittels SEPA-Lastschrift mit Fälligkeitsdatum und Betrag rechtzeitig (grds. 14 Kalendertage) vorab ankündigen (sog. Pre-Notification). Bei wiederkehrenden Lastschriften ist der Zahlungspflichtige nur vor der ersten Lastschrift, unter Angabe der künftigen Fälligkeitstermine, zu unterrichten.

Die Frist von 14 Kalendertagen kann jedoch auf bis zu einen Tag vor Belastung verkürzt werden. Hierfür ist allerdings das Einverständnis des Zahlungspflichtigen Voraussetzung. Sofern Sie uns ein SEPA-Lastschriftmandat erteilen, erklären Sie sich automatisch mit der verkürzten Pre-Notification einverstanden.

Damit wir Ihren Beitrag fristgerecht zum Fälligkeitstag einziehen können und wir die Pre-Notification fristgerecht einhalten können, ist es erforderlich, dass uns das SEPA-Lastschriftmandat **mindestens vier Arbeitstage** vor dem nächsten **Fälligkeitsdatum** vorliegt.

Sollte uns das SEPA-Lastschriftmandat erst nach der zuvor genannten Frist zugehen, können wir Ihren aktuell fälligen Beitrag nicht fristgerecht einziehen. Wir empfehlen Ihnen daher diesen Beitrag auf eines unserer Konten zu überweisen.

In diesem Zusammenhang bitten wir Sie zu beachten, dass wir aufgrund gesetzlicher Vorgaben verpflichtet sind, für fällig gewordene Beiträge, die säumig sind (auch aufgrund fehlender rechtzeitiger Pre-Notification), Säumniszuschläge in Höhe von 1 % des auf volle 50,00 Euro nach unten gerundeten Beitrages zu erheben (vgl. § 24 Sozialgesetzbuch IV).

Sofern Sie mit einer Verkürzung der Pre-Notification auf bis zu einen Tag vor Fälligkeit der Beiträge nicht einverstanden sind, ist eine Beitragszahlung mittels SEPA-Lastschriftmandat grds. nicht möglich.

The IKK Südwest has to announce in advance any charges via SEPA direct debit (SDD) with due-date and amount (generally 14 days). For recurring debits, the debtor has to be informed before the first SDD only, with indication to the future due-dates.

The deadline of 14 days can be decreased up to one day before SDD. Therefore the agreement of the debtor is needed. Provided that you give us the SDD you confirm the shortened Pre-Notification automatically.

For collecting your fee in time prior to due-date and to comply the term of Pre-Notification, it is necessary, that the SEPA Direct Debit Mandate is available in our business **at least four work-days** prior to next due-day.

If we receive the SEPA Direct Debit Mandate after the deadline mentioned above, we are not able to collect your current fee within the period prescribed. In this case we recommend to transfer this fee to one of our accounts.

Please note in this context, that we are legally obliged to levy late payment penalties in amount of 1 % of the fully fee rounded down to the nearest € 50,00 (also caused by a missing Pre-Notification in time) for all fees in default (see § 24 Code of Social Law IV).

In case that you do not agree to a reduced deadline up to one day before SDD at the SEPA Direct Debit Mandate, please note that the payment of Contributions is not possible via SEPA Direct Debit Mandate.